



# Optimista y sin riesgo de desaceleración, así ven expertos el presupuesto

**FERNANDA MURILLO**  
CIUDAD DE MÉXICO

Entre el escepticismo y la visión de evitar experiencias del pasado, tres connotados economistas dan a MILENIO su primera impresión sobre el paquete económico 2025, que ayer se presentó ante el Congreso de la Unión.

“La mayoría de las instituciones financieras y tampoco el gobierno nos cree: estamos en problemas, es bastante ambicioso nuestro 3 por ciento de inflación, pero vamos a ver”, advirtió Jonathan Heath, subgobernador de Banxico.

“El gobierno nos dice que la inflación va a terminar en 4.3 y el

año en trance en 3.5, nuestra meta y nuestras proyecciones de fin de año es 3 por ciento”, refrendó en conferencia de prensa en el marco del foro Imef “Innovando hacia un México con sostenibilidad”.

## Sin desaceleración profunda

En el pasado, México tuvo una desaceleración profunda durante el primer año de una nueva administración por la falta de coordinación en el gasto gubernamental entre la gestión anterior y la nueva.

Sin embargo, Gabriel Casillas, economista en jefe de Barclays Latinoamérica, garantizó que “no es probable que suceda ahora, con el mismo secretario de Hacienda”.

“No es probable una recaída económica con este secretario de Hacienda”

Señaló que el primer presupuesto de la presidenta Sheinbaum, presentado por Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda, propone un déficit de 3.2 por ciento para 2025.

## “Algo optimista”: Imef

Para 2025, el Imef espera un crecimiento económico de 1 por ciento, aproximadamente dos puntos por

centuales por debajo de lo estimado por el gobierno de México en el Paquete Económico 2025.

“Nuestra proyección del producto interno bruto (PIB) es de 1 por ciento, contra un 2 a 3 por ciento que salió en el paquete económico; desde ese punto de vista, sí lo consideramos algo optimista, dado el panorama actual”, señaló José Domingo Figueroa, presidente nacional del Imef.

Su estimación responde a que el déficit fiscal con el que cerrará el año es de 5.9 por ciento y destacó la importancia de reducirlo para no caer en “una situación difícil en cuanto a calificación soberana”. —

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**MILENIO**

16

16/11/2024

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL